



Sozialdemokratische Partei
Steffisburg



An die GGR-Präsidentin
Frau Beatrice Feuz

Steffisburg, 3. Mai 2024

Postulat «Schule Steffisburg»

Sehr geehrte Frau Präsidentin
wir reichen Ihnen nachstehendes Postulat ein:

«Der Gemeinderat wird beauftragt zu prüfen, ob und wenn ja welche Massnahmen ergriffen werden müssen, damit der erhöhten Anzahl von Kündigungen der Lehrkräfte/Standortleitungen entgegengewirkt werden kann.»

Begründung:

Eine gute Schulbildung stellt das Fundament für einen guten Start im Leben dar. Steffisburg betreibt wohl auch deswegen gemäss Familienleitbild eine aktive Familienpolitik. Dazu gehört die Zurverfügungstellung einer guten Schulorganisation. Innerhalb eines Jahres haben beide Co-Standortleiter der Oberstufe Steffisburg ihre Anstellung gekündigt. Ebenso sind seit einiger Zeit verhäuft Kündigungen von Lehrkräften zu verzeichnen. Dies birgt die Gefahr einer gewissen Unruhe und des Nichtbehandelns des Lernstoffes gemäss Lehrplan an die Schüler und Schülerinnen.

Die Fraktion SP/Grüne

Erstunterzeichnerin

Franziska Friederich Hörr